

On m'a dit que...

Alice ne fait pas bien la différence entre un corbeau et une corneille. Claire n'en fait pas plus entre une corneille et Corneille.

C'est le début d'une série de quiproquo et d'un défilé de personnages qui se succéderont pour donner naissance à des scènes de vie cocasses. Alice, Claude, Claire, Bernard, Françoise, Richard et Stefania, dialogueront sans cesse pour partager des moments d'intimité dans lesquels chacun pourra se retrouver sans l'ombre d'un doute.

Médisance, naïveté, tromperie et autres joyusetés du quotidien habilleront une histoire colorée qui, à l'image d'un petit vent de printemps, peut se transformer en tempête.

«...D'abord un bruit léger, rasant le sol comme hirondelle avant l'orage, pianissimo murmure et file, et sème en courant le trait empoisonné...»

Le barbier de Séville de Beaumarchais Acte II scène 8